

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Du Commerce, de la Finance, de l'Industrie, de la Propriété Foncière et des Assurances

VOL. XXI

MONTRÉAL, VENDREDI, 10 SEPTEMBRE 1897

No 2

2381... MOYENNE DE 1896 ABONNÉS RÉGULIERS... 2381

Ça et là.

Le bureau des examinateurs pour les candidats désirant obtenir une licence de mesureur de bois dans la province de Québec se réunira à Québec, le 21 septembre courant. Avis aux candidats.

Le Département du Trésor à Washington estime la population des Etats-Unis à plus de 77 millions d'âmes. Au dernier recensement fédéral qui eut lieu en 1890, la population dépassait 62 millions, c'est donc à deux millions d'âmes environ que gagnent annuellement les Etats-Unis.

La Cie du Bell Telephone qui a creusé les rues pour placer ses conduites souterraines ne s'empresse nullement de réparer l'asphalte des rues Notre-Dame, St Jacques, etc. Y a-t-il quelqu'un à l'hôtel de ville chargé de veiller à ce que ces réparations soient faites un jour ou l'autre ?

Il y a déjà un an que les ornières existent, doivent elles subsister longtemps encore ?

Grâce aux mesures prises par le bureau d'hygiène, il n'y a pas eu de nouveaux cas de petite vérole à Montréal depuis plusieurs jours. Il y a tout lieu d'espérer que l'épidémie tant redoutée est absolument conjurée. Ce n'est pas une raison cependant pour négliger les mesures préventives et comme telles la vaccination et l'observance des règles les plus élémentaires de l'hygiène s'imposent toujours.

Certain journal félicitait dernièrement les fermiers d'obtenir un haut prix pour leur blé et se réjouissait avec eux du bien-être et de l'aisance qu'allait leur apporter l'élévation du prix du grain. Un peu

LE PRIX COURANT

A. & H. LIONAIS, - ÉDITEURS-PROPRIÉTAIRES.

Chambre 401, Bâtisse "New York Life."

Téléphone No 2517. Boîte de Poste No 917

Montréal, Canada.

ABONNEMENTS

(Strictement payables d'avance.)

Montréal et Banlieue, un an \$2 00

Canada et Etats-Unis, un an 1 50

France et Union Postale, un an (15 francs) 3 00

Tout abonnement est considéré comme renouvelé faute d'avis contraire 15 jours avant l'expiration.

L'abonnement ne cesse que sur un ordre écrit adressé au bureau même du journal.

Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrages et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications comme suit :

LE PRIX COURANT,

Montréal.

plus loin il se lamentait sur le sort des ouvriers qui allaient être obligés de payer le pain plus cher.

Il est assez difficile cependant croyons nous d'avoir du pain à bon marché avec du blé cher.

Morale: il est difficile de contenter tout le monde et son père, selon le vieux dicton.

La commission du havre de Montréal s'est réunie mardi et a réélu son président, M. Robert Mackay, pour un nouveau terme. Les comités restent constitués tels qu'ils l'étaient pendant l'année écoulée.

Il nous semble que la commission du havre pourrait marcher un peu plus vite qu'elle ne le fait dans son étude des améliorations à apporter à notre port. Nos lecteurs se souviennent qu'il y a désaccord entre elle et le ministère des travaux publics sur l'établissement de nouvelles jetées. De semaine en semaine on remet l'entrevue que les délégués doivent avoir avec le ministre; les rapports ne sont pas prêts; un des membres était absent et à besoin d'étudier la question à son retour, enfin on prend mille raisons, mille prétextes pour reculer indéfiniment la solution.

Enfin, on vient de décider de de-

mander au ministre une entrevue pour la semaine prochaine. Il n'est que temps, car le ministre doit s'embarquer pour l'Europe très prochainement, dit-on. — Nos ministres aiment décidément l'Europe.

Nous constatons avec plaisir que M. Jos Contant, le président de la Chambre de Commerce du District de Montréal et le délégué de cette chambre auprès de la Commission du Havre a son rapport prêt.

Nos deux grands journaux Montréalais, la *Presse* et le *Star* ont attaché leur nom à une œuvre vraiment philanthropique, la *Presse* à l'œuvre des Etrennes aux Enfants Pauvres et le *Star* à celle du Fresh Air Fund. Nos lecteurs les connaissent trop bien toutes deux pour que nous ayons à leur rappeler leur but.

La seule chose que nous croyons devoir leur signaler, c'est la fête donnée au profit des deux œuvres du 13 au 18 courant sur les terrains de l'Exposition. Le prix d'entrée est de 10 cents, une bagatelle pour chacun, mais les petits ruisseaux font de grandes rivières et nous prions nos lecteurs de ne pas oublier les deux œuvres ci-dessus. Des merveilles, d'ailleurs, les attendent aux terrains de l'Exposition; nous pouvons leur dire qu'ils en auront plus que pour l'aumône qu'ils donnent aux deshérités de la fortune.

On prête au gouvernement le projet de relier l'Intercolonial au Canada Atlantic et au Parry Sound. Le ministre des travaux publics a, paraît-il, tout un programme en vue pour amener vers l'Est, c'est-à-dire vers les ports d'exportation et d'importation le trafic de l'ouest. Nous sommes bien d'avis qu'il est nécessaire de compléter notre réseau de voies ferrées de manière à éviter l'emploi des chemins de fer et des